

Forums pour l'entourage

mon copain se drogue et n'accepte pas mon aide pour s'en sortir que faire

Par Profil supprimé Posté le 01/10/2012 à 07h44

mon copain se drogue et refuse mon aide pour s'en sortir il dit vouloir me préserver et me demande du temps que dois je faire? je n'en peux plus d'être loin de lui je me sens impuissante

4 réponses

Profil supprimé - 05/10/2012 à 07h50

Bonjour,

Je pense que cela veut dire qu'il est bien comme il est, il n'a pas envie de changer. A toi de voir ce que tu veux faire...

bonne journée
bluenaranja

Profil supprimé - 05/10/2012 à 09h26

j'ai décidé d'abandonner puisqu'il refuse mon aide j'ai tout essayé je me sens impuissante de plus il me détruit moralement
merci pour tes conseils

Profil supprimé - 10/10/2012 à 11h37

bonjour,
j'ai vécue ça et je me suis épuisée moralement aussi, je me suis battue pendant 2 ans pour l'aider à s'en sortir jusqu'au jour où je suis partie en dépression et je suis tombée à mon tour dans l'héroïne... éloigne-toi de ce monde et de ces fréquentations pendant que tu le peux encore, je te le conseille vivement... si ton copain ne veut pas s'en sortir c'est son choix, mais ne détruit pas ta vie pour lui... il réagira bien un jour ou l'autre quand il verra ce qu'il a perdu... personne ne peut l'aider si sa ne vient pas de lui

Profil supprimé - 12/10/2012 à 12h23

bonjour et merci pour tes conseils j'ai décidé de m'en éloigner en courant j'ai vite compris l'enfer de ce truc,
j'ai une famille des amis je ne veux pas tt foutre en l'air pour lui, il ne le mérite pas il ne fait que mentir j'ai
horreur de ça de plus il m'a envoyé un sms me disant de lui foutre la paix un message très blessant qui m'a
mise sur le carreau. j'ai essayé mais en vain de lui faire entendre raison
ce monde là n'est pas pour moi
merci encore de ton écoute
et bon courage à toi